

生徒指導部だより

平成27年9月号

◆不審者対応について

～日頃の防犯対策と発生時の対応～

小山地区、下野地区では、ここ数年不審者の報告が増加しており、特に夏休み明けの9月頃は気持ちも緩みがちで痴漢、露出、公然わいせつなどの事案が発生する時期です。生徒のみなさんは、日頃から不審者に遭遇しないよう防犯対策をとり、万が一の時に備えて発生時の対応を心がけて下さい。

日頃から気をつけておく防犯対策



- 明るく人通りが多く、広い道を通る。
- 登下校は、一人でせず、できるだけ複数の人と行動をともにする。
- 短いスカートなど不審者に狙われやすい服装はしない。
- 防犯ブザー等の防犯器具を身につけておく。（すぐ鳴るように準備しておく）
- 知らない人の誘いにのらない。知らない人の車に乗らない。

不審者に遭遇した時の対応策

- 危険を感じたら、大声をあげて叫ぶ！
- 安全な場所へ走って逃げる。（交番、家、お店、学校など、誰かいる所に逃げ込む。）
- 警察へ110番通報する。（場所、相手の服装、身長、特徴、逃げた方向、車の種類、色、ナンバー等を警察へ伝える。）近くの大人や家の人、学校に知らせる。
- 不審者がつけていないか後ろを確認し、ついてくる場合は近くの家に駆け込む。
または、通行している人に助けを求める。
- 保護者に送迎を依頼するなど、自分で自分の身を守る方策をとる。

最近の不審者情報

発生日時：6月24日8時頃

発生場所：新4号線側道東側、薬師寺小と南河内中学校との中間付近

発生内容：中年男性による声かけ、露出
警察には連絡済み

★以前にも4号線側道沿いに、不審者情報がありました。できるだけ複数で登下校して下さい。

